

KR-Nr. 303/1994

Rheinau und Winterthur, den 03.10.1994

**POSTULAT** von Roland Brunner (SP, Rheinau)  
und Dr. Hans Sigg (Grüne, Winterthur)

betreffend Einführung von Parkgebühren auf der Parkierungsanlage am Rheinflall  
beim Schloss Laufen

---

Der Regierungsrat wird ersucht, die Erhebung von Parkgebühren auf den öffentlichen  
Parkplätzen beim Schloss Laufen am Rheinflall vorzunehmen.

Roland Brunner  
Dr. Hans Sigg

Begründung:

Die Schaffhauser Rheinflall-Gemeinde Neuhausen erhebt seit einiger Zeit auf ihrem Gebiet  
flächendeckend Parkgebühren. Die Erfahrungen mit dieser Massnahme sind durchwegs  
positiv. Der Kanton Zürich hingegen stellt den Automobilisten seine Parkplätze gratis zur  
Verfügung und schafft damit einen unerwünschten Anreiz für den motorisierten Individual-  
verkehr.